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Zusammenfassung

        
Die Beurteilung der Pupille ermöglicht eine objektive Beurteilung der Sehfunktion und einer Leitungsstörungen des vegetativen Bahnsystems zum Auge. In der Regel sind grundlegende Informationen hierzu in kurzer Zeit erfassbar. Dies macht die Pupillendiagnostik zu einem wertvollen, routinemäßig einsetzbaren Bestandteil der ophthalmologischen, neurologischen und allgemeinen Untersuchung. Durch die Nähe der Pupillenbahnen zu anderen anatomischen Strukturen wird ihre Funktion nicht selten zu einem wegweisenden Indikator verschiedenster Erkrankungen. Dem Augenarzt kommt als primärer Ansprechpartner bei der Abklärung von Pupillenstörungen eine Schlüsselrolle zu. Deshalb sollte jeder die diagnostischen Möglichkeiten kennen, um entweder selbst oder an geeigneter Stelle Funktionsstörungen der Pupille zu klären.


      
        
Abstract

        
Examination of the pupil offers an objective evaluation of visual function as well as the vegetative pathways to the eye. Essential information is gathered within a short time. This makes pupillary inspection a valuable part of the routine ophthalmological, neurological and general medical examinations. Due to the proximity of pupillary pathways to various anatomic structures, pupillary dysfunction can be caused by a variety of disorders, some of which may be life threatening. The ophthalmologist plays a key role in detecting pupillary disorders and in directing further investigations. Therefore, one should have a good knowledge of the diagnostic significance of pupillary function and dysfunction.
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